

Premio de fin de año

Cada año todas las empresas entregan un regalo a todos sus empleados para reconocer el trabajo que se realizaron. Su nombre es aguinaldo y también lo reciben tus papás.

Tu aguinaldo

Las reglas en México establecen que todos los trabajadores deben recibir un pago extra en diciembre para financiar los gastos de fin de año.

Según el Artículo 87 de la Ley Federal de Trabajo, que es la ley donde están escritas las reglas para trabajar, todos los empleados tienen derecho a recibir 15 días de su salario extra al finalizar el año.

En el mundo

En Colombia, Argentina y Uruguay también se entrega dinero de premio por el trabajo de 12 meses. Pero en estos países el aguinaldo se paga en dos partes: una a mitad de año y otra al final.



La palabra aguinaldo nació en España y se le llama a los dulces y juguetes que la gente da a los niños que cantan canciones de puerta en puerta.

En México el aguinaldo se entrega antes del 20 de diciembre en un sólo pago.

En Panamá la ley exige dar el aguinaldo a los trabajadores en abril, agosto o diciembre.